

《单词百科:permissions是什么意思?permissions怎么发音?permissions的解释和用法》

英语单词permissions是什么意思?permissions怎么读?permissions怎么发音?简答网为您整理了permissions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



permissions怎么读

permissions的读音:[p ɜ : 'm ɪ ʃ ə nz]

permissions的意思

1、n.允许，许可，准许(permission的名词复数);

permissions的相关词组

1、building permission 营建许可证，建筑开工许可证;

- 2、permission denied 没有权限；拒绝访问；权限被拒绝；
- 3、planning permission 建筑许可；
- 4、planning permissions 建筑许可(planning permission的名词复数)；
- 5、grant permission 批准；应允；
- 6、without permission 未经许可；[法] 未经许可；私自；
- 7、written permission 书面同意，书面许可；
- 8、ask for permission 请求许可；
- 9、with one's permission 经某人允许

permissions的双语例句

- 1、Returns an enumeration of the permissions in this ACL entry.
返回该ACL入口中的许可枚举.
- 2、By default permissions are inherited from the parent tab or page.
默认设置是继承父栏目或菜单.
- 3、At every stage in the production there will be paperwork— forms to fill in, permissions to obtain, letters to write.
在生产的每个阶段都有文书工作——填表格，报批，写信。
- 4、Manage users, permissions and default settings for this portal site.
管理此门户网站的用户、权限和默认设置.
- 5、Unable to save file. Check filename, disk space and permissions.
无法保存文件. 请检查文件名、磁盘空间和权限.
- 6、Cannot grant, deny or revoke permissions to or from special roles.
无法对特殊角色授予、拒绝或废除权限.

7、Grant the certificate user the required permissions on the database objects.

向证书用户授予访问数据库对象所需的权限.

8、File permissions or server access prevent updating course and assignment information.

文件权限或服务器访问权限禁止更新课程和作业信息.

9、Set security parameters for a dimension's read and write permissions.

设置维度的读写权限的安全参数.

10、Unable to find a parent web from which to inherit authoring permissions.

无法找到可以继承创作权限的父网站.

11、Establishment of a successful catalog, check the directory permissions.

建立目录不成功, 请检查目录权限.

12、Limit the method access to callers having whatever permissions you select.

将方法访问限制为拥有您选择的任何权限的调用方.

13、Set access permissions for this server or publishing point.

设置对此服务器或发布点的访问权限.

14、Manage users, permissions and default site settings for this portal.

管理此门户的用户、权限和默认网站设置.

15、Rights management module, the module including add permissions, delete permissions.

权限管理模块, 该模块主要包括添加权限、删除权限.

以上是简答网为您整理的permissions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于permissions的用法、permissions的释义、permissions的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/permissions>